

JUNE 7, 1974
LE 7 JUIN 1974



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

EXTENDED CANADIAN PARTICIPATION IN THE
UNITED NATIONS FORCE IN CYPRUS

EXTENSION DE LA PARTICIPATION CANADIENNE
À LA FORCE DES NATIONS UNIES CHARGÉE DU MAINTIEN DE LA PAIX À CHYPRE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

The Secretary of State for External Affairs, the Honourable Mitchell Sharp, announced today that the government has extended Canadian participation in the United Nations Force in Cyprus (UNFICYP) for a further period of six months. He noted that in the absence of any military deconfrontation or significant progress in negotiating a lasting settlement there was a continuing requirement for a UN presence if inter-communal violence is to be avoided.

The Force is composed of personnel from Australia, Austria, Britain, Denmark, Finland, and Sweden as well as Canada. Canada provides the second largest contingent. The Canadian unit currently serving in Cyprus is number one Commando Group of the Canadian Airborne Regiment which is normally stationed at Edmonton.

♦ ♦ ♦

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui que le Gouvernement a prolongé la durée de la participation canadienne à la Force des Nations Unies chargée du maintien de la paix à Chypre (UNFICYP) pour une nouvelle période de six mois. Il a expliqué que faute de "deconfrontation" militaire de part et d'autre ou de progrès important dans les négociations d'un règlement durable, la présence des Nations Unies continuait d'être requise afin d'éviter les actes de violence entre les communautés en cause.

La Force se compose d'effectifs de l'Australie, de l'Autriche, de la Grande-Bretagne, du Danemark, de la Finlande et de la Suède ainsi que du Canada. Le contingent canadien est le deuxième en importance. L'unité canadienne servant actuellement à Chypre est le 1^{er} Groupe de commandos du Régiment aéroporté canadien qui tient normalement garnison à Edmonton.